

## LES TROIS MOUSQUETAIRES VERSION USEM



Célèbre roman qui raconte les aventures d'un ch'ti du nord, énergique et pétulant venu à Montbrison en espérant intégrer le célèbre corps des mousquetaires (C.A.-Usem). Muni d'une lettre de recommandation signée des clients du Sirok'O Café à l'attention du Conte Cédric Bak de Tréville, capitaine des mousquetaire du Roi Nicolas.

Il va alors lier amitié avec trois mousquetaires chevronnés cotoyés au bar de l'auberge du Sirok'O lors des grandes foires du samedi matin.

Jacques Aramis, aussi doué avec une épée qu'avec le manche des casseroles, spécialiste de la paella Royale, Emeric Porthos épicurien reconnu dans la cité, jamais le dernier à festoyer et Max Athos, le plus jeune mais pas le moins fougueux, renommé pour son sens de l'orientation légendaire lors de combats en milieu forestier (vieux Ecotay).

Contrairement au plagiat d'Alexandre Dumas, la bande des quatre joyeux lurons va s'associer au cardinal Barailler de Couzan chargé de former les jeunes écuyers à porter la bonne parole (calendriers) dans tout le territoire et à Milady Pauline, grande argenteuse du royaume garante du trésor royal.

Tout ce beau monde va, au fil des pages du roman, guerroyer afin de convaincre tous les artisans et boutiquiers du Comté du seigneur Basile, de constituer un trésor de guerre pour ambitionner, un jour, de se lancer dans la grande aventure des croisades menant au niveau régional.

**Après cet intermède culturel, passons à la réalité contemporaine et à l'actualité de la semaine dernière.**

### PRÉSENTATIONS DES CALENDRIERS LORS DE LA SOIRÉE PARTENAIRES

Avant la trêve des confiseurs, l'USEM a invité ses partenaires à une petite réception afin de les remercier et leur présenter le nouveau calendrier 2025, fraîchement sorti de l'imprimerie. Il est toujours délicat de trouver une date qui puisse accorder tout le monde mais une dizaine d'entre eux ont pu répondre à l'appel.



C'est Emeric SEUX qui a tenu le rôle de maître de cérémonie et assuré l'accueil. Non sans s'être assuré de l'aide précieuse de François CHATAIN, impeccable dans sa mission de serveur d'élite (et non pas des litres!!).

Ensuite, le président LAVEILLE a commenté un montage vidéo présentant le club. Montrant le fonctionnement, le bilan de la saison et divers futurs projets, preuve du dynamisme de l'USEM mais, aussi, de la nécessité de s'appuyer sur un budget conséquent afin que le club se donne les moyens de ses ambitions.

Après les discours, il était temps de partager le traditionnel casse croûte accompagné du verre de l'amitié. L'occasion pour Emeric de se transformer en sommelier et de faire goûter les vins que le club propose à la vente avant les fêtes de fin d'année. Une dégustation appréciée par tous et prétexte à faire plus ample connaissance avec les nouveaux partenaires. C'est d'ailleurs aux hasard des conversations que Nicolas LAVEILLE a rendu hommage aux établissement CELLIER plâtrerie, présent sur le calendrier depuis la création du club (2004).

## L'ORGANISATION DE LA COMMISSION PARTENAIRES

Au cours de la soirée, Emeric étant trop occupé par sa mission de relation publique, virevoltant de table en table pour s'assurer que tout se passait bien, nous avons demandé à Max de nous expliquer la politique de sponsoring du club.



« Dans l'organigramme du club, il a été mis en place une commission partenaires dont le but est d'apporter des ressources financières, indispensables au bon fonctionnement de l'USEM. Cette commission est partie intégrante du Pôle Club dirigé par Cédric BARJON. Avec lui, nous sommes quatre à animer cette commission, Christophe BEAUMONT, le chef, Emeric SEUX, Jacques DUCHEZ et moi même.

Notre rôle est de trouver des partenaires afin de leur soumettre les différentes formules que le club peut leur proposer (les formules sont consultables sur notre site internet). L'idée étant toujours de contribuer à une meilleure visibilité de leurs domaines d'actions. A l'image de la philosophie générale de l'USEM, la proximité et la fidélisation de nos partenaires nous tient particulièrement à coeur. C'est ainsi qu'ils sont nombreux à nous soutenir depuis de longues années.

Les différentes formules proposées par le club sont à retrouver sur notre site internet Usem»

## LE CALENDRIER MODE D'EMPLOI

L'USEM compte une grosse cinquantaine de sponsors ou mécènes. Il existe plusieurs façons de nous aider et l'une des plus classiques est d'acheter un encart publicitaire dans notre calendrier. Le nombre de nos annonceurs est en constante augmentation ces dernières années (27 en 2023, 34 en 2024 et 40 pour cette année 2025).

La vente des calendriers représente l'une des plus grosses recettes de l'USEM. Bon nombre de clubs ont abandonné cette tradition car elle demande une organisation et des compétences indéniables.

Tout d'abord lors de la conception du calendrier. Une opération pilotée depuis une dizaine d'années par Jacques DUCHEZ. Il se charge de toute la mise en page, du choix des photos, des illustrations et de la visibilité des logos qui doivent, parfois, être retravaillés. Le grand défi est de respecter les délais pour avoir les calendriers début décembre. Il peut compter sur l'aide d'Armand BAROU qui se charge de superviser les séances-photos de chaque catégorie.

Reste, ensuite la distribution et le retour des dons recueillis. Il est de tradition de distribuer trois exemplaires à tous les jeunes du club pour qu'ils les proposent à leur famille ou voisins. Le club a, aussi, l'habitude d'effectuer des tournées de distribution pour les habitants de Moingt et d'Ecotay. L'évolution de la société fait que le porte-à-porte a du mal à faire recette mais certains foyers attendent ce passage, chaque année.

**Cédric BARJON compte sur tous les licenciés ou parents du club pour assurer cette distribution, quartier par quartier. Les volontaires peuvent s'adresser à lui pour, ensuite, s'organiser comme ils le veulent. Sinon, il donne rendez vous à tous ceux qui peuvent consacrer trois ou quatre heures de leur temps :**

**SAMEDI 14 DÉCEMBRE A 14h AU STADE DE MONTPLAISIR**

**Au programme, une petite promenade dans les rues d'Ecotay ou de Moingt pour la bonne cause. Avant que l'ensemble du club célèbre la fin d'année lors des dernières organisations festives de décembre (Arbre de Noël, Expo-photos des 20 ans et tournoi de coinche).**

**L'USEM COMPTE SUR VOUS (UN POUR TOUS, TOUS POUR USEM)**

